

Vierhaus Group

Trauer um Karl Vierhaus

Mittwoch, 15.03.2023



Foto: Vierhaus Group

Die Vierhaus Group trauert um Karl Vierhaus, den langjährigen geschäftsführenden Inhaber, der am 10. März im Alter von fast 84 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben ist. Vierhaus war ein passionierter und erfolgreicher Unternehmer, der die Unternehmensgruppe durch seinen Weitblick und seine Visionen entscheidend geprägt hat. Auch nach der Übergabe an seinen Sohn Arndt Vierhaus hat er die Geschäfte der Firmen weiterhin mit großem Interesse und Hingabe verfolgt. Seine Leidenschaften waren die menschlichen Begegnungen mit Geschäftspartnern und der enge Kontakt zu seinen Mitarbeitern. Auch nachdem er sich aus dem Tagesgeschäft zurückgezogen hatte, reiste er noch gerne zu den unterschiedlichen Firmenstandorten sowie zu Messen, Kunden und Partnern. Mit vielen von ihnen verbanden ihn langjährige, freundschaftliche Beziehungen. Sein Engagement wirkte weit über die Unternehmensgrenzen hinaus. Die Unterstützung lokaler Einrichtungen in seinem Heimatort Millingen sowie die von Waisenkindern in Bolivien waren ihm eine Herzensangelegenheit. „Wir sind dankbar für all das, was er in fünf Jahrzehnten für die Vierhaus Group geleistet hat, und empfinden tiefe Trauer“, heißt es in einer Mitteilung des Unternehmens.

Trauer um Karl Vierhaus